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Top 21 Sachstand Aufzug Gustavsburg 
 
Herr Ecker berichtet, dass es hierzu vom Denkmalamt einen Vorschlag gegeben 
habe. Man habe dann von der Verwaltung einen anderen Vorschlag unterbereitet 
und überzeugt. Die Aufzugsanlage werde vorne durch das Treppenhaus in einem 
Anbau erreicht werden. Die Maßnahme sei teurer. Sie seien in der Endabstimmung 
mit der UBA und die Statik sei beauftragt. 
 
 
 
 
 
 


